



Bürgermeister Johannes Ruf (links) und Tussenhausens Schützenmeister Peter Roll (rechts) überreichten den Wanderpokal an Zaisertshofens Schützenmeister Robert Kausch (Mitte). Foto:

Zwei Ringe mehr

Schießen Edelweiß Zaisertshofen gewinnt den Gemeindepokal knapp vor Mattsies

Tussenhausen Zwei Ringe mehr waren es am Ende, die den Edelweißschützen aus Zaisertshofen den Sieg im Gemeindepokalschießen einbrachten. Mit 2749 Ringen setzten sie sich vor Mattsies (2742 Ringe) und Tussenhausen (2698 Ringe) durch und durften den Wanderpokal entgegennehmen.

100 Schützen nahmen an den drei Schießabenden in Tussenhausen teil. In der Schützenklasse war Ulrich Peter (Mattsies) mit 194 von 200 möglichen Ringen erfolgreich, die Jugendklasse dominierte Pia Hofmann (Zaisertshofen) mit 165 Ringen und in der Schülerklasse konnte sich Tanja Bihler aus Matt-

sies mit 126 Ringen einen Pokal sichern. Bei den Damen setzte sich Manuela Niederreiner (Zaisertshofen) mit 191 Ringen durch, den Seniorenpokal holte Martin Wiederseiner (Tussenhausen) mit 186 Ringen und in der Pistolenklasse setzte sich Anton Brunner (Tussenhausen) mit 182 Ringen durch.

Peter Pistrosch (Zaisertshofen) war bester Vertreter der Gemeinde räte mit 118 Ringen. Helmut Wilhelm (Zaisertshofen) war mit einem 2,2-Teiler bester Teilnehmer vor Willy Ruf (Zaisertshofen), der einen 16,0-Teiler erzielte. Daniela Miller aus Tussenhausen wurde mit einem 17,1-Teiler Dritte. (mz)